
令和 3年 6月 16日 第 2995回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［四つのテスト唱和］木脇会員 

  

会長の時間 

6 月 16 日は、急なアクシデントで出席できず誠に申し

訳ありませんでした。ご参集いただいた会員の皆様におか

れましてはご迷惑おかけして心よりお詫び申し上げます。 

週報へは、今年度行いましたシリーズ卓話に関連して寄

稿させていただきます。 

私が、スタジアム、アリーナ建設、そこからの街創りに

関心を抱いたのは、マスコミで取り上げられる内容が紆余

曲折をたどり、なかなか実現の方向へ進まないことに疑問

を持ったところからです。すでに 4 年前になります。鹿児

島ユナイテッド FC のユニフォームを着た「遠藤保仁のパ

スを大迫勇也がゴールを決める」シーンを夢見ている鹿児

島市民県民は少なくないと思います。ジャンボ宝くじ一等

が当選したら「遠藤保仁を、一年間招集する」公言はいき

ています。その舞台を整えるために、スタジアム建設は急

務です。遠藤が現役の間に実現させなければいけません。

いろんな構想が出尽くして、あとは決断だけと古木さんが

卓話の中で言われていました。早く実現させましょう！そ

のためには、市民県民が関心を持つことです。鹿児島にプ

ロスポーツの文化が定着し、それを日常としてみんなが楽

しむことが出来る日が来ることを願っています。卓話は会

員限定ではありましたが、県議、大学教授、プロスポーツ

経営者、建築士、観光関係者・・・。スタジアム建設一つ

をとっても、いろんな広がりがあります。そこから産まれ

るものが沢山あります。レブナイズも親会社が変わって、

また、新しい展開が期待できます。まだまだ時間はかかる

かもしれません。いろんな可能性を模索して実現させまし

ょう。今は、コロナ禍で人流抑制が重要なポイントでしょ

うが、その後の社会のありようを今から想像して、楽しい

ことを想像して乗り切っていきましょう。 

 

会務報告 
①ガバナー事務所より、コロナによる会員退会防止策地区

見解が送ってきました。掲示していますのでご覧くださ

い。 

②プロバスクラブの総会が 7 月 22 日（木）12 時からサン 

ロイヤルホテルで開催されます。参加希望の方はお知ら

せください。 

③例会終了後、第 11 回定例理事会を開催致しますので理

事役員はお集まりください。 

④会員名簿を作成します。変更がある方はお知らせくださ

い。 

 

地区指導者育成セミナーⅡ＆地区大会ダイジェスト版   

視聴のご案内 

去る 6 月 6 日に開催されました地区指導者育成セミナ

ーⅡの動画、および地区大会動画（ダイジェスト版：22

分弱）を地区ホームページより視聴できますので、下記

のとおりご案内いたします。 

 

URL：http://www.ri2730.org/ 
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6月 23日 

ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間 

【6 月末退会のご挨拶】 

今野由貴子会員 

（RC 歴 5 年 11 ヶ月） 

 

第 11 回定例理事会 

①5 月分の収支について 承認 

②新入会員推薦書が提出している 3 名について 

 日向力様、久見瀬克己様、下津昭則様、会員選

考・職業分類委員会の結果を踏まえて承認 

③7/1 クラブ会員数 38 名 

 今野由貴子会員、奥智行会員、日高淳一会員の 3

名が 6 月末退会 

④準会員について 

⑤今年度監査は柳元会員が担当する 

 

http://www.ri2730.org/

